
環境
*********************************************************************************

　担当課 維持課　（2021年6月回答）〔6/14～6/18〕

　提案・意見 道路に飛び出した木、草について（回答:6月18日時点）

 自宅横のドブ川の向こう側の荒地の件について、土地の方に連絡していただ
き、何もしてくれる様子がなかったり無反応だった場合は道路にはみ出して
いる木を切ると約束してくれたにもかかわらず、何もアクションを起こして
くれないまま今日に至ります。
 現場に来てみてもらったら分かると思いますが、木はどんどん伸び続け道路
の真上を覆い尽くし、自宅のすぐそこまで枝が伸びています。
 自分は山や森や林に家を建てたわけではなく、普通に暮らせる土地に建てた
つもりです。
 当初はここまでひどくはありませんでした。
 放置されてるせいか、結果こうなりました。
 さらに言うと、冠水注意の看板がありますが、看板の意味ありませんよね？
草や木で覆われて文字が読めないんで。
 見通しも最悪です。実際通ってみてください。
 右折しようとしても半分くらいはみ出さないと車が来ているのかわからない
状態です。
 要望は2つです。
1.土地の持ち主が何もしないなら、約束通り、市で道路にはみ出している木
を全て切り落としてください。
2.見通しの悪い箇所だけでも草を刈ってください。
 現在の進捗状況とこれから先、いつ頃に何をどうするのかを教えてくださ
い。
 よろしくお願いします。

　回答

 お問い合わせの樹木は、所有者によって管理するものであるため市では伐採
することができません。
 そのため、ご連絡をいただいた後、現地を確認し、所有者に剪定依頼箇所の
写真付きの通知文書を送付し、所有者から伐採をする旨の回答も得ておりま
して、都市整備部職員が確認をしております。
 しかしながら、改善がなされておりませんので引き続き対応を検討させてい
ただきます。



ごみ
*********************************************************************************

　担当課 ごみ減量課　（2021年6月回答）〔6/14～6/18〕

　提案・意見 資源ごみ　（回答:6月15日時点）

 シュレッダーで切断した紙は燃えるごみに出していました。雑紙として資源
ごみになるそうです。
 シュレッダーで切断しますとかさばり風に吹かれる恐れがあります。紙袋に
入れるようにしますが、無いときはビニールの袋でも良いでしょうか。

　回答

 雑がみは、品目ごとにまとめてひもで縛っていただくか、紙袋に入れて出し
ていただくようお願いいたします。また、雑がみはシュレッダーにかけてし
まうと資源化できません。
 このため、個人情報は消して、できる限り雑がみとして出していただき、ど
うしても個人情報を消すことができない場合などは、シュレッダーを行い、
指定袋に入れて燃えるごみとして出していただくようお願いいたします。



ごみ
*********************************************************************************

　担当課 ごみ減量課　（2021年6月回答）〔6/14～6/18〕

　提案・意見 ごみの焼却場　（回答:6月15日時点）

意見）ごみを燃やして体積を減らしている焼却場について、ごみを燃やすだ
けでなく、その熱を捨てず発電して焼却場で使う電力になると想いますが。
提案）焼却炉のメーカーに奨められ炉の型を決めて予算を獲得し焼却場を建
設した手順で進めて来ましたが、少子化でごみの量が将来に向かって減ると
思うのですが、伊勢市においてごみ発電に取りくんでいると市民にPRしてみ
てはどうですか。

　回答

 ごみ発電は、焼却のみで無駄に捨てられるエネルギーを回収して発電に生か
すもので、CO²の削減にも貢献できるものと考えております。
 現在、伊勢広域環境組合では、ごみ処理施設の更新について検討がなされて
おり、その中でエネルギー利用についても検討されています。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 基盤整備課　（2021年6月回答）〔6/14～6/18〕

　提案・意見 カーブミラーと道路について　（回答:6月18日時点）

 宮山小学校前のバス停付近からフォーラム藤里に向かう道の車道を広げて欲
しい。交通量のわりに藤里の集会所？くらいまで狭く白線の内側を歩けな
い。精米機の所の橋も。子供の通学時、歩行者も車も怖い。あとフォーラム
を越えた先のＴ字路も狭いしカーブミラーも汚れてるのか傷ついてるのか、
非常に見づらい。いつもケンカ道のように行ったり来たりしてる車がいて危
険だと思う。民家も増えてきてはぐくみヒルズもでき更に交通量が増えると
思うので道路も整備して頂きたい。

　回答

 伊勢市では道路整備におきまして多くのご要望をいただいており、計画的に
整備を進めておりますが、今回ご要望いただきました道路につきまして、現
時点では拡幅等の整備予定はございません。
 また、カーブミラーにつきましては、現地を確認したところ、フォーラム藤
里からの出入口付近のミラーが老朽化等により、見えにくい状況でありまし
たので取り換えさせていただきます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 職員課　（2021年6月回答）〔6/14～6/18〕

　提案・意見 交通マナー（回答:6月14日時点）

 市道藤社御薗線を北進する伊勢市公用軽ワゴン車が、踏切を渡った直ぐの右
左折禁止交差点を、何の迷いもなく右折した。
 道路標識を見ることの出来ない職員に公用車を使用させないでもらいたい。
 当該交差点は厚生小学校の主たる通学路です。
 もう１度自動車学校に戻れば。

　回答

 交通ルールの遵守については、日頃から指導しておりますが、今回ご指摘い
ただいたことの周知を含め改めて指導していきたいと思います。
 これからも皆さんのご意見を伺いながら、よりよい市役所をめざしたいと考
えておりますのでよろしくお願いします。


